

Cuba: Comenzó debate sobre protección de la capa de ozono



Varadero, 8 dic (RHC) Delegados de todas las provincias de Cuba debatirán sobre el cuidado de la capa de ozono, en encuentro que se desarrollará, hasta el 10 de diciembre, en el hotel Tryo Cayo Coco del destino turístico Jardines del Rey, al norte de Ciego de Ávila.

Los especialistas comenzaron un intercambio de experiencias y líneas de trabajo debido al daño que causa la radiación ultravioleta para la vida en la tierra.

Yeinic Cruz, especialista del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente en el territorio, señaló entre las principales temáticas, las acciones que se acometen para la eliminación de sustancias nocivas para la capa de ozono.

El deterioro de esta zona de la estratósfera afecta a las plantas, animales y para los ecosistemas en general; origina grandes perjuicios a la salud del hombre y contribuye al calentamiento terrestre, por ser un gas de efecto invernadero.

Desde que en el año 1985, en Viena, se adoptara el Convenio para la Protección de la Capa de Ozono, Cuba acomete acciones para reducir la producción y uso de compuestos clorofluorocarbonados, principales responsables de su destrucción.

En Ciego de Ávila se trabaja al respecto, en la eliminación de las sustancias contaminantes del medio y en el incremento de la siembra de árboles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/114922-cuba-comenzo-debate-sobre-proteccion-de-la-capade-ozono>



Radio Habana Cuba